

Grand Coude 2006

Soumis par Stéphane Hamard
17-08-2006

Le 07 Juillet 2006 s'est déroulé l'épreuve de 6h d'endurance tout-terrain de Grand Coude.

Un rendez-vous annuel devenu incontournable et qui accueille de plus en plus de concurrents.

Ca fait d'ailleurs plaisir de voir tous les efforts du Moto Club St Jo se voir récompensés d'un tel plébiscite au niveau de l'organisation.

Cette 5ème édition s'est déroulée sous une météo très agréable.

Dans la série "j'adore les défis", Pierre VIDEAU s'est laissé convaincre de venir faire équipe avec moi sur la KTM 660 Rally Factory qui revenait juste du Dakar; En fait, il n'avait pas mesuré le problème : s'enquiller un circuit certes assez long, mais plutôt étriqué pour ce genre de moto, ce n'était pas vraiment un dimanche de repos !

La 660 pèse près de 200 kgs, et la tenir 6 heures durant sur ce circuit fût un véritable calvaire. Je retiendrais quand même les 2 mini lignes droites qui nous permettaient à peine de passer la 3 ! Mais quel bonheur de faire débouler les chevaux; Mais tellement frustrant de les arrêter si vite ! Il est vrai que l'on devait anticiper très tôt les freinages, surtout par rapport aux autres pilotes qui emmenaient des motos deux fois plus légères. Par contre, au niveau ravitaillement essence, pas de problème avec nos 48 litres embarqués ! Finalement, nous avons pris un vrai plaisir à relever ce défi, et le public a pu apprécier de voir une moto aussi particulière en action.

Finalement, nous avons été loin d'être ridicules, puisque nous terminons à la 56ème position; et donc pas les derniers !

Content d'en être venu à bout ! N'est-ce pas Pierre ?! - qui jura qu'on ne l'y reprendrait plus !!! -